



Saludo de la alcaldesa:

Queridos vecinos y vecinas:

Cuando hace unos meses comencé mi andadura como alcaldesa, nunca imaginé que íbamos a enfrentarnos a algo así. Está siendo duro y triste, pero parece que poco a poco se abre una puerta a la esperanza.

Quiero comenzar expresando mis condolencias a todos aquellos que han perdido un ser querido, me gustaría poner en valor la actitud de las personas que se han enfrentado a la enfermedad, y espero que sean conscientes de que todo el pueblo estaba luchando a su lado.

Permitidme asimismo que, desde el Ayuntamiento, manifestemos el reconocimiento y gratitud a l@s paisan@s que han estado en primera línea: enfermeras, médicos, auxiliares de enfermería, de ayuda a domicilio, personal de residencias de mayores....Pero también quiero agradecer su trabajo a “otros imprescindibles”: maestros, profesores, conductores, dueños de comercios, carteros, corporación municipal, y como no, a nuestr@s voluntari@s.

En definitiva, a todos los poceros y poceras por su increíble espíritu de sacrificio, entrega y solidaridad, somos un pueblo estupendo.

Esperábamos con ilusión la llegada de nuestras fiestas de la SANTA CRUZ. Esta noche celebraríamos la coronación de las damas y con ello daríamos comienzo al programa de actividades que habíamos elaborado con cariño y esmero para disfrutar unidos estos días.

Pero volveremos a juntarnos, habrá risas y abrazos, podremos compartir momentos inolvidables con nuestr@s amig@s de siempre, los que nunca faltan a las fiestas de mayo. Miraremos alrededor, y seremos felices al ver la plaza, el parque, las verbenas llenas de paisanos porque, en Pozo Lorente, somos una gran familia.

Nuestro día grande, el próximo 3 de mayo, nos imaginaremos en el calvario junto a la Santa Cruz y el pediremos SALUD, buenas cosechas y que nos permita acompañarla al año que viene para disfrutar de nuestras fiestas como nunca.

¡¡VIVA POZO LORENTE Y VIVA LA SANTA CRUZ!!

Alcaldesa de Pozo Lorente

M<sup>a</sup> Llanos Valero Hernández